



BOLETÍN MICRONOTAS

Edición octubre 2024

Crédito digital como impulsor de la inclusión financiera en el país - **Pág 2.**

Crédito digital como impulsor de la inclusión financiera en el país



El crédito digital para Microempresas de Colombia es un componente clave en la prestación de los servicios financieros, brindando acceso a productos crediticios para personas que tradicionalmente han estado excluidas del sistema bancario. La digitalización de los servicios financieros y la adopción de nuevas tecnologías están revolucionando la forma en que los colombianos acceden al crédito, impulsando la economía y cerrando brechas sociales y en la institución no somos ajenos a ello. Por lo tanto, hemos avanzado significativamente desarrollando herramientas cruciales para llegar a estos sectores desatendidos.

En lo corrido del 2024, en Microempresas de Colombia se han colocado **más de 11 mil millones de pesos de manera digital, representando cerca del 30% de la colocación mensual**, lo que permite que personas en zonas rurales puedan acceder a préstamos a de una manera fácil y rápida.

Uno de los mayores beneficios del crédito digital de nuestro portafolio es la rapidez en la aprobación, ya que los montos son aprobados en cuestión de minutos, permitiendo que más personas puedan acceder a crédito sin depender exclusivamente de asistir de manera presencial a una agencia. Esto funciona bajo una aplicación que los asesores comerciales tienen descargada en los teléfonos móviles que permite que durante su gestión comercial de campo puedan afiliar y otorgar créditos a los microempresarios de forma eficiente para que, a su vez, ellos cuenten con la disponibilidad .

Para Microempresas de Colombia el crédito digital está transformando el modelo de negocio haciendo que la institución sea un referente del microcrédito con un modelo digital que proporciona oportunidades para que más colombianos puedan acceder a financiamiento, mejorar su bienestar económico y fomentar el desarrollo empresarial.

IV Encuentro Internacional de Mujeres Rurales



Del 14 al 17 de octubre del 2024

IV ENCUENTRO INTERNACIONAL DE MUJERES RURALES

Sembrando Cambios

Mujeres campesinas emprendedoras y su rol
en la incidencia de políticas públicas locales



Sucre - Bolivia



Del 14 al 18 de octubre de 2024, con la colaboración de diferentes entidades asociadas a redmujeres.net, se realizará presencialmente el **IV Encuentro Internacional de Mujeres Rurales**, en Chuquisaca, Bolivia, con el lema: “Sembrando cambios: mujeres campesinas emprendedoras y su rol en la incidencia de políticas públicas”. Estarán invitadas emprendedoras locales de los diferentes países andinos y también representantes del ámbito rural vasco.

El encuentro incluirá paneles de discusión, conversatorios y presentaciones de iniciativas de mujeres emprendedoras de distintos países, con un énfasis en la participación activa de las mujeres en sus comunidades y la creación de redes de colaboración. El evento cuenta con la participación de mujeres rurales de Bolivia, España, Colombia y Perú. Como parte de su participación en proyectos de la Cooperación Española, a través de Zabalketa.

Nuestra delegación está conformada por tres mujeres rurales de los proyectos que se ejecutan con recursos de la Cooperación Española y estarán acompañadas de Lina María Pérez, jefe de Alianzas.



Magnolia Hinstroza - Bahía Solano, Chocó
Emprendimiento: chorizos de pescado.

Magnolia es productora de hierbas aromáticas y hortalizas, y transformadora de alimentos dedicada a la elaboración de embutidos de pescado y pescado ahumado.



Yenny Mosquera - Nuquí, Chocó
Emprendimiento: Delimarimar.

Transformación de frutas y hortalizas para ofrecer productos gastronómicos artesanales como las mermeladas de frutas del territorio como el borojó, el arazá, la guayaba agria, y otros; además de dulces típicos como cocadas y keky; jugos naturales, cóctel de viche (licor artesanal de la región pacífica en Colombia) y mucha gastronomía tradicional del pacífico.



Luz Emilsen Bedoya - Sonsón, Antioquia

Cuenta con un emprendimiento que busca el bienestar y cuidado de la salud mental de las mujeres campesinas. Además, ha desarrollado el proyecto *"La siembra en ecohuerta como estrategia para cuidar la salud mental de las mujeres"*. Promueve el debate público sobre temas que afectan a las mujeres campesinas.

“Este tipo de iniciativas nos hacen sentir orgullosos y nos ratifica que cuando lo hacemos desde el corazón, lo estamos haciendo bien, porque estamos convencidos de que la generación de diálogos y conversaciones motivan el interés y compromiso de toda la sociedad, sumando acciones desde la sociedad civil, el sector privado, el sector público, la academia y los medios de comunicación, para el empoderamiento de las mujeres y su participación fundamental en la construcción de unos territorios más inclusivos y equitativos” expresó nuestra directora Ejecutiva, María Teresa Gómez Gallego.

Es para nuestra institución motivo de orgullo poder ser aliado de este tipo de encuentros que propenden el bienestar y los derechos de las mujeres del mundo, ejecutando estrategias que les permiten empoderarse para salir adelante, dando un vuelco a la historia de nuestro país y construyendo calidad de vida para ellas, su familia y su entorno.

Más
vida
para ti



 Microempresas
de Colombia

¡EVOLUCIONAMOS
para la **protección** y
bienestar de
las **familias!**

¡BIENVENIDOS!

Microempresas de Colombia junto a **Los Olivos**
te brindan **bienestar y tranquilidad** a tu familia con:

Asistencias
plus



Club
de Amigos



Previsión
Exequial



Otros espacios de interés en los que participamos en septiembre

- Expoemprende Planeta Rica.
- Foro de Turismo Nordeste y Magdalena Medio.
- Mercaemprende Puerto Berrío.
- Jornada de capacitación a gestores de familia, Alcaldía de Medellín.



App Store Google play

Sede Villanueva (Medellín): calle 57A N° 48-31
microempresas.co
info@microempresas.co